

*Cuba ratifie sa position en faveur
de l'élimination des armes
nucléaires*

Image not found or type unknown

La Havane, 26 sept (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères a ratifié aujourd'hui la position du pays en faveur de la cessation de tous les essais nucléaires et de l'élimination totale de ces armes.

À l'occasion de la Journée internationale pour l'élimination totale des armes nucléaires, qui est commémorée chaque 26 septembre, le compte Twitter du ministère des affaires étrangères a reflété la position historique de l'île sur la question.

Cuba est un membre fondateur de cette importante initiative promue par le Mouvement des pays non alignés, dans le but d'éliminer une arme qui a le potentiel de détruire la vie.

Récemment, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, s'exprimant lors du segment de haut niveau de l'Assemblée générale des Nations unies, a déclaré que rien ne justifie que l'humanité continue d'être menacée par l'existence de près de 13 000 engins de cette nature.

"Nous plaidons en faveur de l'universalité du traité d'interdiction des armes nucléaires", a souligné le ministre des Affaires étrangères, qui s'est interrogé sur ce qui pourrait être fait de plus si les ressources destinées à l'industrie militaire étaient utilisées pour promouvoir la santé et le développement.

"Combien de décès dus à Covid-19 et à d'autres causes auraient pu être évités, combien d'enfants auraient été sauvés de la faim et de maladies évitables ou guérissables", a-t-il souligné. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300403-cuba-ratifie-sa-position-en-faveur-de-lelimination-des-armes-nucleaires>



Radio Habana Cuba